

### **1.- ¿Qué proyecto apoyaría aunque no esté en su programa electoral?**

Nosotros no llevábamos un proyecto metropolitano de un nuevo puerto en Pasajes, vinculado a un nuevo desarrollo económico, y yo lo vería con buenos ojos.

### **2.- ¿Y una iniciativa a la que nunca concedería sus votos?**

Desde luego al puerta puerta. Un sistema de recogida de basuras que fuera una imposición para los ciudadanos de San Sebastián, una obligación totalmente ilógica nosotros no la apoyaríamos nunca.

### **3.- ¿Qué considera urgente o prioritario a día de hoy en la ciudad?**

Prioritaria la creación de empleo y la reactivación económica, entendida como sentar las bases de un nuevo desarrollo económico para los próximos 20-30 años. San Sebastián tiene unas fortalezas importantes pero hay que consolidarlas y hay que generar nuevas. Es lo más importante para que la ciudad tenga futuro, ilusión, alegría.

### **4.- ¿Qué iniciativa del anterior equipo de gobierno cree que hay que reconsiderar?**

Muchísimas. Desde luego, tenemos que plantearnos una ubicación adecuada y correcta para la Paloma de la Paz de Nestor Basterretxea, que tenga un consenso y acuerdo mayoritarios; tenemos que plantearnos que los toros vengan a Illunbe; tenemos que plantearnos la venta de Illunbe para generar empleo y actividad económica; tenemos que plantearnos un edificio Pescadería con actividad económica porque el empleo y el desarrollo económico deben ser una de nuestras prioridades; tenemos que plantearnos que los parques sean para las personas y en todo caso para las mascotas y no para las ovejas por imposición; y hay que podar los árboles y mantener los jardines; hay que limpiar las calles que están bastante sucias; y desde luego tenemos que recuperar la calidad en el mantenimiento urbano.